

Jubiläum - 10. Seitenwagenausfahrt

Am 14. Juni 2023 fand unser Internatsanlass „Seitenwagenausfahrt“ bereits zum 10. Mal statt.

Für viele Kinder und Jugendliche ist die Ausfahrt im Beiwagen ein Highlight im Schuljahr. Schon Wochen vorher wird davon gesprochen und geschwärmt. Als dann endlich der Tag gekommen war, durften rund 50 interne Schülerinnen und Schüler vom HPZH die Jubiläumsfahrt genießen.

Die insgesamt 14 Gespanne liessen nicht nur die Augen der Kinder und Jugendlichen funkeln, sondern auch viele Betreuungspersonen und Mitarbeitende waren beim Start der 1. Runde anwesend und verfolgten das farbenfrohe Spektakel.



Bei strahlend schönem Wetter wurde zuerst eine kleinere Runde um den Baldeggersee und nach dem z’Nacht erfolgte eine grössere Runde um den Hallwilersee.



Vielen herzlichen Dank an alle engagierten Töff-Fahrerinnen und -Fahrer, die dieses besondere Erlebnis erst möglich gemacht haben und die Kinder wohlbehalten durch das schöne Seeland kutschiert haben. Ihr grosser Einsatz, teilweise über viele Jahre hinweg, begeistert uns sehr und zaubert den Kindern und Jugendlichen ein Strahlen ins Gesicht.

Das OK-Team «Seitenwagenausfahrt»:

Florian Baumgartner, Jana Kuchler, Claudia Matti und Sabrina Vogel